

Decathlon abrirá una nueva tienda en Vallecas

21 noviembre 24



- La nueva tienda, ubicada en el distrito madrileño de Vallecas, acogerá el próximo 28 de noviembre una jornada con mucho deporte, sorpresas y premios, además de la presencia del exfutbolista internacional Mario Suárez

Decathlon abrirá una nueva tienda de 1.000m² el próximo 28 de noviembre, a las 18.00 horas, en el centro comercial Albufera Plaza de Vallecas (avenida de la Albufera, 143, entrada por calle Cantalapiedra), con un gran evento donde disfrutar de una tarde llena de sorpresas y premios.

La nueva tienda no solo permitirá a los clientes comprar y descubrir productos, sino también sumergirse en un entorno deportivo atractivo y actualizado, creando una experiencia de compra única.

Para celebrar esta nueva apertura, Decathlon ha preparado una jornada llena de deporte, actividades exclusivas y premios para todos los que se animen a acompañarlos:



- Sorteos y premios en la ruleta: se podrán conseguir diferentes premios girando la ruleta, desde tarjetas regalo de hasta 500€, masajeadores, bandas elásticas, hasta camisetas del Rayo Vallecano, entre otros.
- *Meet and greet* con Mario Suárez. Los asistentes podrán conocer a uno de sus ídolos y participar en un reto deportivo, de 30 a 20.30 horas, para disfrutar de una experiencia inolvidable.

La apertura de esta nueva tienda de Decathlon en Vallecas reafirma el compromiso de la compañía por acercar el deporte a cada rincón, ofreciendo un espacio que busca ser un punto de encuentro para los amantes del deporte.

No dejes pasar esta oportunidad única y sé el primero en conocer la nueva tienda y experimentar una jornada inolvidable junto a Decathlon.